

✓ Joyero condenado

# Despidió a modelo por acné

◆ Berlín, Alemania

Un joyero en Alemania condenado a pagar \$ 17.400 (casi €9 millones) de honorarios a una modelo a la que despidió después de una sesión de fotos por tener acné.

El tribunal determinó ayer que el cliente debe pagar esa cantidad a la agencia de modelos mediante la cual contrató a la joven por considerar "improcedente" su despido.

Los jueces rechazaron los argumentos del joyero, quien alegó que debido a las "inflamaciones e impurezas" que la modelo presentaba en la piel, sólo pudo utilizarse una de las imágenes que se le tomaron a durante la sesión de fotos.